

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

OUVERTURE AU PUBLIC DE CERTAINS BÂTIMENTS MUNICIPAUX

Saguenay, le jeudi 2 juillet 2020 – Depuis quelques jours, certains bâtiments municipaux de la Ville de Saguenay recommencent à redonner accès au public. En effet, la Ville a toujours continué d’offrir les services essentiels à la population, mais pour contribuer à l’effort collectif et réduire la propagation, la grande majorité de ses infrastructures étaient inaccessibles. Or, voilà que certaines dispositions sont changées, afin de répondre à différents besoins des citoyennes et citoyens.

C’est pourquoi Saguenay présente ce matin un bilan de ses ouvertures, pour permettre aux gens de connaître les particularités pour chaque service (voir le document en annexe). Notamment, il est important que la population s’informe avant de se déplacer; les règles ont parfois changé et pour certains volets, les gens sont rencontrés sur rendez-vous seulement. Également, dans d’autres cas, les citoyennes et citoyens peuvent communiquer avec la Ville par téléphone ou courriel, et même, effectuer des transactions par le biais d’Internet lorsque des paiements sont à régler.

Évidemment, quand les gens peuvent se rendre sur place, avec le contexte entourant la COVID-19, des aménagements adéquats ont été réalisés pour accueillir le public de façon sécuritaire. Il est donc important de suivre les consignes sur les affiches ou données par les employés sur place.

Pour connaître toutes les mesures mises en place concernant les services de la Ville, la population est invitée à consulter le covid-19.saguenay.ca. Saguenay remercie la population pour son entière collaboration.

-30-

Source : Service des communications et
des relations avec les citoyens
Tél. : 418 698-3350